Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 77 m2
Référence V6765CA
Prix 850 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une petite résidence de trés bon standing, a proximité du parc naturel de la
Croix-des-Gardes, se situe ce trés bel appartement trois piéces en
rez-de-jardin.Entierement rénové et bien agencé, il bénéficie d'une jolie vue
dégagée avec un apergu mer.D'une surface loi "Carrez" de 77,57 m2, il se
compose comme suit :- Entrée,- Séjour avec cuisine ouverte,- Chambre principale
avec dressing et salle de douche plus toilettes,- Deuxieme chambre,- Salle de
douche plus toilettes.Cet appartement jouit d'une agréable terrasse prolongée d'un

jardin de 35,50 m2 exposée sud et d'une terrasse de 5 m2 ...

This beautiful two-bedroom garden-level flat is located in a small, high-quality
residence close to the Croix-des-Gardes nature park.Completely renovated and
well laid out, it benefits from a lovely unobstructed view with a glimpse of the
sea.With a "Carrez" law surface area of 77.57 sqm, it is composed as follows:-

Entrance hall,- Living room with open-plan kitchen,- Master bedroom with dressing

room and shower room plus toilet,- Second bedroom,- Shower room plus
toilet. This flat has a pleasant terrace extending onto a 35.50 sgm south-facing

garden and a 5 sqm north-facing terrace. Two ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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